

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih dan skaruniannya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Identifikasi Jenis Jamur Makroskopis di Desa Bukit Selamat Kecamatan Besitang Kabupaten Langkat Sumatra Utara”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Sains pada jurusan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa menyusun skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada, Bapak Rektor Universitas Negeri Medan Bapak Prof. Dr. Baharudin, M.Pd, Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si., selaku Dekan FMIPA, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D., selaku ketua jurusan Biologi Bapak Ahmad Shafwan S Pulungan S. Pd, M.Si., selaku ketua Prodi Biologi serta Dosen Pembimbing Skripsi penulis yang telah memotivasi, membimbing, dan memberikan arahan sehingga semua tahapan dalam penyusunan skripsi dapat berjalan dengan baik, Bapak Prof. Dr. Ashar Hasairin, M.Si., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., serta Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si selalu dosen penguji yang telah memberikan kritikan dan saran perbaikan terhadap penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada penulis selama masa studi. Kepala Desa Bukit Selamat beserta jajarannya yang telah membantu penulis untuk melaksanakan penelitian di Desa yang di pimpin. Seluruh Dosen serta Staf Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak memberikan ilmu, membimbing serta mengarahkan selama masa perkuliahan. Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar besarnya kepada orang tua tercinta Bapak B. Gurning dan Ibu R. br. Simanjuntak yang tanpa lelah menasehati, memberi semangat serta mendoakan dan memberi dukungan hingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan. Semua pihak yang tidak dapat disebut satu persatu yang telah banyak memberikan motivasi serta semangat kepada penulis selama penyusunan

skripsi. Kepada pemilik NIM 5163121020, terimakasih untuk semua semangat dan dukungan yang diberikan kepada penulis, tidak pernah Lelah untuk mengingatkan penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Terakhir, terima kasih untuk diri sendiri, terima kasih sudah menepikan ego dan memilih Kembali bangkit dan menyelesaikan semua ini, terimakasih telah mengendalikan diri dari berbagai tekanan di luar keadaan dan tak pernah mau memutuskan untuk menyerah.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini dapat bermamfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan bagi pembaca terutama dalam bidang pendidikan. Terima kasih.

Medan, Mei 2024

Penulis



Rema Ruth

Nim. 4171220014



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY